
Coordinación de Grado 
Primer Curso 
Reunión de cierre del primer semestre. Curso 2022/23 
 
Convocados: 
Coordinador de Grado   Ferran Ventura Blanch  Asiste 
Intr. Hist. Del Arte y la Arquitectura   Luis Tejedor    Asiste 
Fund. Matemáticos aplicados a la Arq.   Venancio Álvarez         No Asiste 
Taller I-A     Jorge Yeregui                     Asiste 
Taller I-B     Ciro de la Torre                      Asiste 
Introducción a la Construcción  Javier Pérez de la Fuente        No Asiste 
Delegada 2022/23    Daniela Valeria               Asiste 
 
 
La reunión se lleva a cabo de forma virtual a través de la plataforma Seminario Virtual 
C en el Campus Virtual de Coordinación de Grado.  
 
Temas tratados: 
 
1. Presentación del Coordinador de Grado. 
 
El coordinador de grado se presenta en sus funciones en la coordinación de los cursos y 
expone: 
 
- Felicita por el desarrollo del curso y anima al desarrollo de un buen curso en el próximo 
año.   
- Que la misión de estas reuniones es la de comprobar que todo se ha desarrollado con 
normalidad y evaluar las posibles incidencias a lo largo del semestre.  
- Posibles mejoras de cara al próximo curso.  
- A final del semestre se realizarán las Jornadas de Puertas Abiertas, donde cada 
asignatura tendrá un aula para exponer sus trabajos. Se han planteado una serie de 
sesiones críticas esos días para llenar la escuela de actividades. El montaje de la 
exposición se realizará por cada asignatura días antes de la inauguración de la misma.  
- El espacio de comunicación con los coordinadores y delegados, será el campus virtual, 
para ello se ha creado una sala de coordinación.  
 
 
2. Presentación de los Coordinadores  
 
2a. El coordinador de Introducción a la Historia explica que el curso se ha realizado con 
muy buena calidad, muy buenos resultados y con estudiantes muy implicados. Examen 
muy concurrido. Muy buena asistencia a clase y gran actitud del estudiante.  
 
2b. El coordinador de Taller IB expone que el curso se ha desarrollado con buena actitud 
de los estudiantes, pero los resultados no son tan buenos. Hay estudiantes que 
despuntan, pero el nivel general no es muy alto. Se ha recortado el ejercicio de las torres 
en tiempo y no se ha visto mermado el resultado, pero el segundo ejercicio se ha 
incrementado de tiempo pero no se han obtenido buenos resultados.  
 
2c. El coordinador de Taller IA explica que en el taller se ha desarrollado todo con 
normalidad, considerando un año muy bueno, con una tasa de suspensos muy baja y 
notas muy buenas.  
 
2d. El coordinador de Fundamentos Matemáticos no asiste a la reunión por baja de 
paternidad. Se les solicita por correo electrónico que informen de lo acontecido en la 
asignatura a la mayor brevedad posible para plantear posibles mejoras. 
 



2d. El coordinador de Introducción a la construcción no asiste a la reunión. Se les solicita 
por correo electrónico que informen de lo acontecido en la asignatura a la mayor 
brevedad posible para plantear posibles mejoras.  
 
2e. La delegada expone que el curso ha funcionado bien en general. Asignatura de 
Historia ha funcionado muy bien, el caso de Taller IB ha tenido modificaciones de 
enunciado de un grupo a otro, propone intentar coordinar esto. Taller IA ha funcionado 
bien, trabajos muy distintos entre un grupo y otro dependiendo del profesorado. 
 
 
3. Se propone la celebración de las jornadas de puertas abiertas. Fechas de entrega de 
material y montaje de exposición.  
 
4. Se recuerda que aún quedan coordinadores por entregar la documentación para la 
Memoria Docente del curso 2020/21. Viendo la dificultad de conseguir el material se 
sigue manteniendo que las nuevas Memorias Docentes se realizarán con material de las 
Jornadas de Puertas Abiertas.  
 
5. A nivel de mejoras a propuesta de los estudiantes se propone mejor coordinación 
interna de asignaturas, especialmente en Taller 1ª y Taller 1B.  
 
 
 
Martes, 13 de Febrero de 2023 
 
Ferran Ventura Blanch 
Coordinador de grado 
 



Coordinación de Grado 
Segundo Curso 
Reunión de cierre del primer semestre. Curso 2022/23 
 
Convocados: 
Coordinador de Grado  Ferran Ventura Blanch  Asiste 
Dibujo III    Ángel Pérez Mora   Asiste  
Historia de la Arquitectura I  Alberto García Moreno  Asiste 
Proyectos Arquitectónicos 2  Eva Morales                Asiste 
Urbanismo I    Nuria Nebot                 Asiste 
Fund. Físicos aplicados a las Inst.   Hassan Hlyamani         No Asiste 
Delegado 2022/23   Sofia Rivera                Asiste 
 
 
La reunión se lleva a cabo de forma virtual a través de la plataforma Seminario Virtual 
C en el Campus Virtual de Coordinación de Grado.  
 
Temas tratados: 
 
1. Presentación del Coordinador de Grado. 
 
El coordinador de grado se presenta en sus funciones en la coordinación de los cursos y 
expone: 
 
- Felicita por el desarrollo del curso y anima al desarrollo de un buen curso en el próximo 
año.   
- Que la misión de estas reuniones es la de comprobar que todo se ha desarrollado con 
normalidad y evaluar las posibles incidencias a lo largo del semestre.  
- Posibles mejoras de cara al próximo curso.  
- A final del semestre se realizarán las Jornadas de Puertas Abiertas, donde cada 
asignatura tendrá un aula para exponer sus trabajos. Se lanzará un Premio a la mejor 
instalación expositiva. Se han planteado una serie de sesiones críticas esos días para 
llenar la escuela de actividades. El montaje de la exposición se realizará por cada 
asignatura días antes de la inauguración de la misma.  
- El espacio de comunicación con los coordinadores y delegados, será el campus virtual, 
para ello se ha creado una sala de coordinación.  
 
 
2. Presentación de los Coordinadores  
 
2a. La coordinadora de Urbanismo I explica que se ha desarrollado con normalidad. 
Aún no se tienen resultados, pero nada muy distinto a otros cursos. Hay tres grupos 
reducidos, uno de ellos de inglés con menos estudiantes, y esto hace que haya dos muy 
cargados y nos lleva a proponer un cuarto grupo de español. 
 
2b. La coordinadora de Proyectos 2 expone que el curso se ha desarrollado de forma 
compleja, ha sido un curso muy difícil. Problema de las 2 semanas de enero en la que el 
estudiante desaparece de la clase y baja la asistencia preocupantemente. No se 
trabaja en las últimas semanas, siendo el último ejercicio peor que los anteriores. 
Estudiantes de Erasmus que aterrizan a mitad de curso y esto distorsiona mucho la 
docencia. 
 
2c. El coordinador de Historia I explica que el curso ha funcionado correctamente. Con 
mucha participación y asistencia, tanto en teóricas como prácticas. Se han presentado 
un tanto por ciento muy alto al examen y el trabajo práctico prácticamente el 100%.  
 



2d. El coordinador de Dibujo III expone el contenido del curso que se ha desarrollado 
relativamente bien. La asignatura se entrega a fecha de diciembre para despejar el 
resto de entregas de enero. En general el nivel ha bajado mucho respecto a otros cursos. 
De los 99 alumnos que aparecen en lista han cursado la asignatura 81.  
 
2e. El coordinador de Fundamentos Físicos no asiste a la reunión.  
 
2f. La delegada de segundo manifiesta que se ha respetado las fechas de entrega y el 
curso se ha desarrollado bien. Muy bien Historia, Física y Urbanismo. En Dibujo III se han 
recibido quejas de que se solicitan entregas a última hora fuera de calendario.  
 
 
3. Se propone la celebración de las jornadas de puertas abiertas. Fechas de entrega de 
material y montaje de exposición.  
 
4. Se recuerda que aún quedan coordinadores por entregar la documentación para la 
Memoria Docente del curso 2020/21. Viendo la dificultad de conseguir el material se 
sigue manteniendo que las nuevas Memorias Docentes se realizarán con material de las 
Jornadas de Puertas Abiertas.  
 
5. Se propone reunión con los estudiantes para ver acciones de mejora especialmente 
en la asignatura de Proyectos.  
Durante las semanas de puertas abiertas se propone la realización de una reunión 
presencial para tratar el problema de la carga de entregas a final de curso.  
 
 
Lunes, 13 de Febrero de 2023 
 
Ferran Ventura Blanch 
Coordinador de grado 



Coordinación de Grado 
Tercer Curso 
Reunión de cierre del primer semestre. Curso 2022/23 
 
Convocados: 
Coordinador de Grado  Ferran Ventura Blanch  Asiste 
Historia de la Arquitectura II  Ingrid Vargas    Asiste 
Proyectos Arquitectónicos IV  José Luis Jiliberto         No asiste 
Estructuras II    Antonio Vargas                    No asiste 
Construcción II    Cristina Iglesias   Asiste 
Instalaciones I    Rafael Assiego                No Asiste 
Delegada 2022/23   Sergio Santiago   Asiste 
 
 
La reunión se lleva a cabo de forma virtual a través de la plataforma Seminario Virtual 
C en el Campus Virtual de Coordinación de Grado.  
 
 
Temas tratados: 
 
1. Presentación del Coordinador de Grado. 
 
El coordinador de grado se presenta en sus funciones en la coordinación de los cursos y 
expone: 
 
- Felicita por el desarrollo del curso y anima al desarrollo de un buen curso en el próximo 
año.   
- Que la misión de estas reuniones es la de comprobar que todo se ha desarrollado con 
normalidad y evaluar las posibles incidencias a lo largo del semestre.  
- Posibles mejoras de cara al próximo curso.  
- A final del semestre se realizarán las Jornadas de Puertas Abiertas, donde cada 
asignatura tendrá un aula para exponer sus trabajos. Se lanzará un Premio a la mejor 
instalación expositiva. Se han planteado una serie de sesiones críticas esos días para 
llenar la escuela de actividades. El montaje de la exposición se realizará por cada 
asignatura días antes de la inauguración de la misma.  
- El espacio de comunicación con los coordinadores y delegados, será el campus virtual, 
para ello se ha creado una sala de coordinación.  
 
 
2. Presentación de los Coordinadores  
 
2a. El coordinador de Proyectos 4 no asiste a la reunión y excusa su asistencia. Pero 
escribe un email explicando: ha sido un cuatrimestre tranquilo, hemos desarrollado la 
programación y el calendario según lo previsto, y no hemos notado que lxs alumnxs 
estuviesen presionados mas de la cuenta por las otras asignaturas, no se si en las otras 
asignaturas la sensación será la misma. Para el curso que viene, sigue pendiente , creo, 
encontrar la forma de colaborar con construcción, estaba pensando que, a finales de 
noviembre realizamos un pequeño ejercicio individual de una semana, no se si se podría 
usar este pequeño proyecto para desarrollar una pequeña práctica de construcción. 
 
2b. El coordinador de Construcción II explica que se ha desarrollado el curso sin 
incidencias. La asignatura es muy densa donde se trabaja sobre cuatro grandes bloques 
sobre el diseño de las envolventes, soluciones contructivas y aspectos de habitabilidad 
y ahorro energético, así como temas de confort. Las prácticas las realizan en grupo y no 
han tenido grandes problemas. El resultado de los exámenes aun esta en evaluación, 
pero se ha detectado una bajada de nivel, errores de cosas que se han visto mucho en 
clase. Posiblemente haya un problema con la fecha de exámenes. Coordinar con 



proyectos parece que es difícil por el nivel de definición del proyecto. Si se puede 
coordinar a nivel de temática.  
 
2c. La coordinadora de Historia II la asignatura ha funcionado correctamente. Se ha 
incorporado la profesora Ingrid ya iniciado el mismo y han sido varios cambios para el 
estudiante. Se ha cumplido con el calendario aunque la asignatura ya se había iniciado. 
Hay mucha variedad de entrega de los estudiantes, pero hay una cierta falta de nivel, 
posiblemente viene de falta de lectura y de facilidad de escribir. 
 
2d. El coordinador de Estructuras II no asiste a la reunión y excusa su asistencia. 
 
2e. El coordinador de Instalaciones I no asiste a la reunión y excusa su asistencia. 
 
2f. El delegado de curso comenta que ha funcionado todo bien. La asignatura de 
Proyectos ha habido un ejercicio que no ha ido muy bien. Construcción le perjudica el 
calendario como comenta la coordinadora, hay muy poco tiempo para la última 
práctica y el examen también se resiente, hay temas que se dan al final que llegan muy 
justos. En la asignatura de historia ha habido mucho problema con el cambio de 
profesor, donde se ha perdido mucho temario, y en las prácticas ha sucedido lo mismo 
y la gran mayoría de estudiantes corrigieron a final de curso. La proximidad del examen 
de Estructuras con el examen de Historia hizo que mucha gente no le dedicara el tiempo 
necesario. Instalaciones ha funcionado todo bien. Estructuras es una asignatura muy 
complicada donde hay mucho matriculado y pocos aprobados, no solamente por el 
contenido de la asignatura.  
 
3. Se propone la celebración de las jornadas de puertas abiertas. Fechas de entrega de 
material y montaje de exposición.  
 
4. Se recuerda que aún quedan coordinadores por entregar la documentación para la 
Memoria Docente del curso 2020/21. Viendo la dificultad de conseguir el material se 
sigue manteniendo que las nuevas Memorias Docentes se realizarán con material de las 
Jornadas de Puertas Abiertas.  
 
5. No se hacen más propuestas de mejoras añadidas a las planteadas en la citada 
reunión. 
 
Lunes, 13 de Febrero de 2023 
 
Ferran Ventura Blanch 
Coordinador de grado 
 



Coordinación de Grado 
Cuarto Curso 
Reunión de cierre del primer semestre. Curso 2022/23 
 
Convocados: 
Coordinador de Grado  Ferran Ventura Blanch  Asiste 
Composición Arquitectónica I Javier Boned    Asiste 
Proyectos Arquitectónicos 6  Juan Gavilanes   Asiste 
Estructuras IV    Jonathan Ruiz Jaramillo  Asiste 
Construcción IV    Roberto Barrios         No Asiste 
Instalaciones II    José González Estrada         Asiste 
Delegado 2022/23   Marina Ballester         No Asiste 
 
 
La reunión se lleva a cabo de forma virtual a través de la plataforma Seminario Virtual 
C en el Campus Virtual de Coordinación de Grado.  
 
 
Temas tratados: 
 
1. Presentación del Coordinador de Grado. 
 
El coordinador de grado se presenta en sus funciones en la coordinación de los cursos y 
expone: 
 
- Felicita por el desarrollo del curso y anima al desarrollo de un buen curso en el próximo 
año.   
- Que la misión de estas reuniones es la de comprobar que todo se ha desarrollado con 
normalidad y evaluar las posibles incidencias a lo largo del semestre.  
- Posibles mejoras de cara al próximo curso.  
- A final del semestre se realizarán las Jornadas de Puertas Abiertas, donde cada 
asignatura tendrá un aula para exponer sus trabajos. Se lanzará un Premio a la mejor 
instalación expositiva. Se han planteado una serie de sesiones críticas esos días para 
llenar la escuela de actividades. El montaje de la exposición se realizará por cada 
asignatura días antes de la inauguración de la misma.  
- El espacio de comunicación con los coordinadores y delegados, será el campus virtual, 
para ello se ha creado una sala de coordinación.  
 
 
2. Presentación de los Coordinadores  
 
2a. El coordinador de Proyectos 6 explica que hay una cierta preocupación ya que está 
bajando el curso de forma generalizada. Problemas de que no van a las parcelas a 
conocer el sitio, cuestiones básicas de organización del programa, deriva a trabajar con 
programas como Revit que les anula el trabajo en planta del proyecto. Cuestiones 
básicas de proyecto. Nivel gráfico muy malo a nivel general, abuso de Photoshop. Se 
está con la evaluación, pero habrá notas bastante bajas y varios suspensos.  
 
2b. El coordinador de Composición I explica el desarrollo de la asignatura. Situación 
parecida a proyectos. Hay muchos estudiantes, mucha diferencia entre la teoría y la 
práctica. El trabajo de investigación ha costado mucho. El examen tiene una clara 
carencia analítica. Esto ha supuesto un alto porcentaje de suspensos en la asignatura 
por encima del 30%. Dos prácticas en vez de tres funciona mucho mejor. 
 
2c. El coordinador de Construcción IV no asiste a la reunión y excusa su asistencia. Envia 
correo explicativo: La asistencia media del curso ha estado en torno a los 30/35 alumnos 
clase 



práctico y teórica, de un total de 82 matriculados 
El seguimiento completo de la asignatura (Exámenes mensuales +Trabajo) ha sido 
escaso se ha quedado en 12 alumnos, ya que al tener una nota baja en los exámenes 
/mensuales de Evaluación continua pues verdaderamente no les ha compensado 
entregar el último trabajo y así se han presentado 64 estudiantes al examen final de 
trimestre. 
El examen se realizó el viernes día 10 y no tengo aún calificaciones, pero en una 
revisión previa estimo que el nivel de aprobados podría bajar en relación con años 
anteriores y se situará en torno al 25/30%  
 
 
2d. La coordinadora de Instalaciones II explica la asignatura, donde se hacen dos 
prácticas. Bastante asistencia a clase. El examen no ha ido muy mal, rondará el 70% de 
aprobados. Como propuesta de mejora hacer visitas a obra.  
 
2e. El coordinador de Estructuras IV explica que hay una media en torno a 35 alumnos 
de los 76 matriculados. Problema de base formativa en cuanto a estructuras con la que 
llega el estudiante a cuarto curso. El seguimiento es importante para el desarrollo de las 
prácticas. Al examen se presenta en torno al 50%, por falta de tiempo para estudiar. 
 
3. Se propone la celebración de las jornadas de puertas abiertas. Fechas de entrega de 
material y montaje de exposición.  
 
4. Se recuerda que aún quedan coordinadores por entregar la documentación para la 
Memoria Docente del curso 2020/21. Viendo la dificultad de conseguir el material se 
sigue manteniendo que las nuevas Memorias Docentes se realizarán con material de las 
Jornadas de Puertas Abiertas.  
 
5. Desde Instalaciones se propone hacer visitas de obra de forma habitual en los cursos.  
 
 
 
Lunes, 13 de Febrero de 2023 
 
Ferran Ventura Blanch 
Coordinador de grado 
 



Coordinación de Grado 
Quinto Curso 
Reunión de cierre del primer semestre. Curso 2022/23 
 
Convocados: 
Coordinador de Grado  Ferran Ventura Blanch  Asiste 
Composición Arquitectónica II Javier Boned    Asiste 
Taller II      Juan Manuel Sánchez La Chica Asiste 
Construcción VI    José Manuel López Osorio         Asiste 
Instalaciones III   Carmen Muñoz         No asiste 
Delegado 2022/23   Cristina Navas           Asiste 
 
 
 
 
La reunión se lleva a cabo de forma virtual a través de la plataforma Seminario Virtual 
C en el Campus Virtual de Coordinación de Grado.  
 
 
Temas tratados: 
 
1. Presentación del Coordinador de Grado. 
 
El coordinador de grado se presenta en sus funciones en la coordinación de los cursos y 
expone: 
 
- Felicita por el desarrollo del curso y anima al desarrollo de un buen curso en el próximo 
año.   
- Que la misión de estas reuniones es la de comprobar que todo se ha desarrollado con 
normalidad y evaluar las posibles incidencias a lo largo del semestre.  
- Posibles mejoras de cara al próximo curso.  
- A final del semestre se realizarán las Jornadas de Puertas Abiertas, donde cada 
asignatura tendrá un aula para exponer sus trabajos. Se lanzará un Premio a la mejor 
instalación expositiva. Se han planteado una serie de sesiones críticas esos días para 
llenar la escuela de actividades. El montaje de la exposición se realizará por cada 
asignatura días antes de la inauguración de la misma.  
- El espacio de comunicación con los coordinadores y delegados, será el campus virtual, 
para ello se ha creado una sala de coordinación.  
 
 
2. Presentación de los Coordinadores  
 
2a. El coordinador de Taller II explica que el nivel esta bajando muchísimo en general, y 
hay que poner medidas. Especialmente el tema del dibujo. Hay un 30% de estudiantes 
muy buenos, pero el resto tiene un nivel muy bajo. En cuanto al curso se ha desarrollado 
de forma correcta. Es un curso compartido con área de construcción. El programa ha 
sido muy controlado y se ha obtenido buen resultado por los que han seguido la 
asignatura. Ha habido muchos que se han retrasado. Para el próximo curso se ha 
planteado hacer sesiones críticas y clases teóricas para mantener la participación de 
todos los estudiantes.   
 
2b. El coordinador de Composición II explica que ha sido un curso muy bueno. Se 
trabaja con el video y ha dado muy buenos resultado. 58 estudiantes, y muy baja tasa 
de suspensos, los aprobados con notas muy altas.  
 
2c. El coordinador de Construcción VI expone los resultados del curso destacando que 
el grupo funciona muy bien. El nivel del curso se nota también más bajo, especialmente 



una falta de madurez generalizada. Contento con el curso, práctica ha funcionado 
bien, poca base cultural, en quinto hay que dar clase de historia. Los estudiantes 
Erasmus son unos 10 estudiantes que se intenta se integren en los grupos nacionales, 
pero no hay buena acogida y cuando se juntan dos o tres erasmus en un grupo no 
funcionan. 
 
2d. La coordinadora de Instalaciones III no asiste a la reunión, pero envía informe: 
Todo ha sido correcto, pero la asistencia ha disminuido en la segunda parte del 
semestre debido a la entrega de otras asignaturas,todo los años ocurre lo mismo. 
Igualmente, estas entregas se han realizado los martes y miércoles, hechos que afecta 
a la asistencia de las clases teóricas y prácticas de Instalaciones III, que tienen lugar los 
martes de 18.30-21.00 y miércoles 15.30-20.30.  
 
2e. La delegada de curso comenta que con los estudiantes Erasmus hay muchos 
problemas de lenguaje en algunos casos. Erasmus que han pedido separarse de los 
grupos. En Instalaciones se ha propuesto un cambio de orden en el contenido de la 
asignatura.  
 
3. Se propone la celebración de las jornadas de puertas abiertas. Fechas de entrega de 
material y montaje de exposición.  
 
4. Se recuerda que aún quedan coordinadores por entregar la documentación para la 
Memoria Docente del curso 2019/20. Viendo la dificultad de conseguir el material se 
sigue manteniendo que las nuevas Memorias Docentes se realizarán con material de las 
Jornadas de Puertas Abiertas.  
 
5. Se propone que se proponga desde el centro que los estudiantes acojan a los 
estudiantes de intercambio en los distintos grupos de las asignaturas.  
 
Lunes, 13 de Febrero de 2023 
 
Ferran Ventura Blanch 
Coordinador de grado 
 


